

嶺っ子供い

9月



令和3年9月1日
那覇市立石嶺小学校
校長 砂川 深雪

★9/1は防災の日…災害から身を守るための備えは大切!!

嶺っ子にはやく会いたいな♡

暦の上では秋になりましたが残暑厳しく暑い日々が続いています。夏季休業あけも臨時休業が続き、登校再開の見通しも今日現在、わからない状況ですが、少しでも子どもたちの学力や生活リズムを維持できるよう各先生方も知恵を出し合い、学び合っています。オンライン授業もネット回線の混雑や通信量の関係で市内の学校が一斉に取り組むことが厳しい中、本校でも学年や学級の指定時間をずらすなど工夫しています。グーグルの Classroom をこまめに更新、お知らせを確認して、授業課題に取り組んでください。ご家庭でのご支援ご協力を心より感謝申し上げます。

嶺っ子 ちゅら海 完成!! …嶺っ子を迎える準備 OK

校舎の玄関から入った吹き抜けの壁に、仲里真理子先生が絵を描いてくださいました。この絵を見る嶺っ子の喜ぶ顔をはやく見たいです。下記に大作の絵が完成するまでの過程を紹介します。



～真理子先生からのコメント～
だいたい夏休みの8日間ほどかけて描きました。高いところを描くのはさすがにきつかったけれど完成した絵を見て、私も嶺っ子だし、自分の子どもも嶺っ子で、今は教師として嶺っ子たちに関わることができた石嶺小学校に、この絵がずっと残ってくれるのは 最高にうれしいことだと感じました。みんなも見て楽しんでね♡ 他の箇所にも製作中

左上の写真
ヅバ 仔メ・
イルカ…と
大きく描か
れています。



お願い 健康観察シートの記入について

保護者皆様に再度のお願いです。記入項目は全て保護者がチェックを行い、確認のサイン(押印可)を保護者が記入してください。とくに、同居家族の体調で異常なければ「なし」と文字で記入くださるようお願いいたします。慌ただしい時間帯ですが、毎回、全項目へきちんと記入し、登校時には、子どもたちへシートを忘れずにご持参させるよう御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症

このような厳しい感染状況で、誰もが感染する可能性があります。感染した人や症状のある人を決して責めてはいけません。差別や偏見をもつことなく、思いやりの気持ちを持ち、早く快復することを願って、治って戻ってきたときには温かく受け入れることをお互いに心得ていきましょう。引き続き感染防止対策もよろしくお願いいたします。また、“生命尊重”命を大事に日々を過ごしていきましょう♡

